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Nice Gairaut, treés belle propriété de style néo-provencal a la vente.A
|'abri des regards, idéalement située en position dominante, cette villa
nichée dans un parc a la végétation luxuriante offre une vue tout a fait
exceptionnelle sur la ville de Nice et la Baie des Anges.Construite dans
les années 90, cette propriété exposée Sud-Est est en superbe état et
développe plus de 300m2. Elle propose une vaste piece de réception
de 105 m? ainsi que 5 chambres, toutes ouvertes sur terrasse, jardin ou
piscine. La suite parentale, seule a |'étage avec sa propre terrasse,

coiffe le tout.On aime: la ...

Nice Gairaut, elegant neo-provencal style property for sale.Out of sight, ideally
located in a dominant position, this villa nestled in a park with lush vegetation offers
an exceptional view of the city of Nice and the Baie des Anges.Built in the 90s, the
property in superb condition develops more than 300 sg.m. and offers a large
reception room of 105 sg.m. as well as 5 bedrooms, all open on the terrace,
garden or pool. The master suite, the only room upstairs has its own terrace.We
like: the infinity pool that seems to pour over the city.The park of more than 4.500

sg.m. planted with ...
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